
L’ACTU DE LA DUNE

BRAVO !
77 citoyens ont participé au chantier, quelques-uns avec une remarquable assiduité. L’Office national des fôrets est époustouflé de votre efficacité et les médias ont 
été très attentifs à cette première dont la ville de Capbreton peut être fière avec vous. La commune envisage à cette occasion de « graver » le nom des participants 
qui le souhaitent. Vous trouverez annexé à ce courrier un tableau à nous retourner pour donner votre accord. 
140 enfants de l’école Saint-Exupéry ont apporté leur contribution et nous permettent de compter sur une relève sensibilisée, éduquée à la fragilité de notre 
environnement.

HELAS !
Hélas, oui, les premiers actes de dégradation se sont déjà produits ! Nous nous en doutions, en espérant nous tromper.
L’incivisme sera-t-il plus fort que notre optimisme ? La persévérance que vous avez démontrée bravant souvent une météo sévère, la relève des écoliers qui 
demanderont à voir ce que devient leur travail, le projet construit par les enseignants autour de cette action, tout ceci doit dépasser nos déceptions.
Nous n’avons pas lancé, avec vous, cette initiative, nous n’avons pas appelé nos enfants à y participer pour baisser les bras à la première alerte.

ALORS, ON CONTINUE !
Poursuivons nos efforts comme prévu le 29 janvier 2016. Nous préparons une trame pédagogique pour expliquer aux personnes qui fréquenteront la dune, sa 
fragilité, son intérêt écologique, son rôle de protection. Nous présenterons notre engagement pour restaurer la dune mais aussi ce qu’encourront ceux qui, malgré 
ces explications, porteront atteinte à cet espace.
Vous souhaitez y participer ? Inscrivez-vous et donnez vos idées sur cette action.

Bien à vous,
 Le Maire,

Patrick Laclédère
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La dune est une beauté fragile, 
ensemble préservons-la !

Bonjour, 

La première étape de votre engagement pour la dune est une réussite. C’est le plus grand chantier dunaire d’Aquitaine 
depuis plus de 30 ans, et vous pouvez être fiers d’y participer. Je tiens à remercier toutes les personnes qui s’investissent 
sur ce projet ambitieux et indispensable à la préservation de nos dunes.

► septembre : + de 20 citoyens

► janvier : + de 55 citoyens

► avril : + de 91 citoyens

EN CHIFFRES

LA PRESSE EN PARLE 

Émission Côte Sud FM
« La dune », 5 mars 2016  

Reportages France Bleu Gascogne
Dans le cadre de l’émission 100% littoral 

du 27 février au 6 mars 2016

Reportage France 3 Aquitaine
« Capbreton a lancé un programme de réhabilitation du 

cordon dunaire », 18 février 2016

Reportage TV Landes
« Cordon dunaire à Capbreton », 21 mars 2016

Reportage tvpi
 en cours de recherche

Article Sud-Ouest 
23 mars 2016

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
supprimer

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
É

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
sur quoi ? Comment ?

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
supprimer. Ce n'est pas à la ville d'éduquer... Et puis ce serait  éduquer à sa préservation plutôt qu'à sa fragilité.


nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
supprimer

nellybetaille
Note
regrouper toutes les infos qui concernent les écoliers dans le même paragraphe. Plutôt dans "BRAVO" que dans "HÉLAS" et valoriser l'action des enseignants dès le débutet mettre juste ici "l'implication des enfants"
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Texte surligné 

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Texte surligné 
supprimer

nellybetaille
Note
y

nellybetaille
Texte surligné 

nellybetaille
Note
des panneaux pédagogiques destinés à expliquer tout au long du Sentier de la Dune (?)
S'agit-il uniquement des panneaux ? Dans ce cas c'est un peu tard pour les inviter à participer. S'il s'agit d'une autre démarche, il faudrait la préciser un peu.

NicoNico
Note
ok

NicoNico
Note
sur une plaque qui sera installée sur l'observatoire

NicoNico
Note
ok

NicoNico
Note
oui

NicoNico
Note
ok

NicoNico
Note
d'accord

NicoNico
Note
non, il ne s'agit pas du sentier.. mais d'un support pour les volontaires qui informeront les touristes aux entrées de plage cet été

NicoNico
Note
oui




